

« Wir sind für ein Recht auf
Fahrtwind im Haar. In jedem
Lebensalter! »»

Als Senioren- und
Ehrenamtsbeauftragte der
Stadt Hilchenbach stehe ich als
Projektleiterin für alle Fragen
zur Verfügung.



Patricia Vanderlinden

☎ 02733/288-229

✉ p.vanderlinden@hilchenbach.de

Anmeldung zur Rikscha-Fahrt

Die Rikschafahrt kann
telefonisch unter **02733/288-229**
oder per E-Mail an
p.vanderlinden@hilchenbach.de
gebucht werden.



Radeln ohne Alter

in der Stadt Hilchenbach



Radeln ohne Alter Deutschland e.V.

Die fünf Leitprinzipien:

1. Es fängt mit einfacher Großzügigkeit an. Wir schenken alten Menschen unsere Zeit.
2. Es gibt viele Geschichten, die die Älteren erzählen. Aber sie wollen auch welche von uns hören.
3. Durch diese Gegenseitigkeit des Erzählens entsteht eine Beziehung.
4. Wir nehmen uns Zeit, und die Langsamkeit hilft uns dabei, die Umgebung wahrzunehmen und die Erfahrung der Fahrt zu schätzen.
5. Ohne Alter drückt die Idee aus, dass das Leben nicht einfach mit einem festgelegten Alter aufhört. Vielmehr nehmen wir mit Freude an, was jede Generation zu bieten hat. Und das alles einfach durch Radfahren.

Auch die Stadt Hilchenbach ist Mitglied der deutschlandweiten Kampagne.



Für wen ist das Radeln ohne Alter geeignet?

- Für Seniorinnen und Senioren, die in Isolation und Einsamkeit leben und nicht mehr in der Lage sind, selbstständig am Straßenverkehr teilzunehmen
Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr.

Wer kann die Rikscha buchen?

- Vorrangig alle Bewohnerinnen und Bewohner einer Wohn- und Pflegeeinrichtung in Hilchenbach
- Alle Seniorinnen und Senioren und Menschen mit Behinderungen in Hilchenbach, die selbst nicht mehr in der Lage sind, Fahrrad zu fahren

Welche Tour kann gebucht werden?

- Angeboten werden mehrere Touren in verschiedenen Stadtteilen von Hilchenbach
- Die Länge bestimmen Piloten und Passagiere.
- Genaue Wünsche und Ziele werden bei der Anmeldung besprochen.

Wie funktioniert die betreute Rikscha-Fahrt?

- Der Fahrer (Pilot) fährt mit einer oder zwei Personen (Passagiere).
- Die Passagiere sitzen bequem auf einer speziell entwickelten ergonomischen Sitzbank.
- Der Fahrer sitzt hinter den Passagieren und hat so einen Überblick auf den Straßenverkehr.
- Die Fahrt bietet Menschen die Möglichkeit, ins Gespräch zu kommen, die Stadt zu erkunden und Abwechslung zu erleben.

Was kostet die Rikscha-Fahrt?

Jede Rikscha-Fahrt ist kostenlos. Spenden werden aber gerne angenommen.

